



Wanfried, 02.07.2021

**Aktenzeichen**  
047.46 / 00067549

Pressemitteilung

## **Stadt Wanfried gratuliert Edeka neukauf Gärtner**

Auf ein 20-jähriges Geschäftsjubiläum am Standort Wanfried konnte in der vergangenen Woche der Edeka Neukauf Markt der Familie Gärtner in Wanfried zurückblicken. Grund genug für Bürgermeister Wilhelm Gebhard, den Eheleuten Gärtner und dem Team im Gewerbegebiet „In der Werraue“ einen Besuch abzustatten und herzlich zu gratulieren. Gebhard würdigte das Engagement der beiden Kaufleute, die zusammen mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern täglich Großartiges leisten und mit dafür Sorge tragen, dass sowohl die Bürger Wanfrieds als auch die umliegenden Gemeinden täglich mit frischen Produkten versorgt werden. Dabei betonte Gebhard auch noch einmal die besondere Herausforderung in der Corona-Pandemie sowie die vorbildliche Servicebereitschaft und Kundenfreundlichkeit des gesamten Teams. Pünktlich auf den Tag genau 20 Jahre nach dem beruflichen Start in Wanfried wurde zudem der neue Obst- und Gemüsebereich fertiggestellt, der bei den Kunden nicht nur sehr gut ankommt, sondern auch mit ausgewählten Bildimpressionen den Bezug zum Werratal herstellt, freuen sich die Eheleute Gärtner über dieses optische Neuerung in ihrem Markt.





Als kleines Geschenk zum 20-jährigen Geschäftsjubiläum übergab Bürgermeister Wilhelm Gebhard die Wanfrieder Symbolfigur, den Brombeermann, in Ton.

